
 

令和４年度 

 

第４回 公立大学法人山形県立保健医療大学経営審議会 議事録 

 

日 時 令和４年 10 月 20 日（木）13 時 00分から 13 時 40 分まで 

場 所 オンライン開催 

出席者 上月理事長、熊谷理事、遠藤理事、佐藤理事、武井理事、中山委員、島貫委員 

事務局 齊藤事務局次長、木村教務学生課長、那須総務企画専門員、 

 長谷部総務企画主査 

欠席者 内藤理事 

 

１ 開会 

 

２ 議事録署名人の指名 

・審議会議長である上月理事長が、佐藤委員、武井委員を議事録署名人として指名した。 

 

３ 審議事項 

（１）事務職員の採用について 

 ・事務局から、資料１によりこれまでの経過、及び画面共有により採用予定者の略歴などが説

明され、異議なく案のとおり承認された。 

 [ 質 問 ] 

採用試験案内の欠格条項に「日本国憲法又はその下に成立した政府を暴力で破壊することを

主張する団体」の表現が含まれているが、特定団体、政党を指すものか。 

▶ 県の職員採用条件等、一般的な条件を加えたものであるが、特定の団体、政党を指した

ものとは捉えていない。 

   

４ 報告事項 

（１）令和３年度 業務実績評価書について 

・事務局から資料２により報告があった。令和３年度の業務実績については、自己評価でＳ評価

とした項目のうち３つがＡ評価となったが、「年度計画に定めた実施項目は着実に実施されて

おり、特に改善勧告を要する事項はない」と評価されたことが報告された。 

・委員からは、自己評価Ｓの項目をＡと評価されたことについて、納得できる評価であったのか、

との質問があり、３つの項目とも新型コロナ感染対策への対応であり、当時は新しい取組であ

ったが、評価時点では一般化していたことから、納得すべきものと判断した旨補足があった。 

 

５ その他  

〇 学生の安全確保に関して 

・学生の安全を守るためには、大人が十分に気を付けなければならない。最近の報道などか

ら、①学生運動、②ねずみ講に関連したトラブル、③宗教に関連したトラブル、につい

て、学内の状況はどうか。 

 

 



① 学生運動の状況 

▶ 本学ではない。 

② ねずみ講に関連するトラブルの状況 

▶ トラブルはない。 

▶ 成年年齢引下げを受けて、入学時オリエンテーションで消費者関連の講座を開催。ま

た、山形県、山形大学等と連携し、契約行為に関する研修会を開催するなど、対策を講

じている。 

③ 宗教に関連するトラブルの状況 

▶ トラブルはない。 

▶ ただし、過去には、学生が友人に宗教の勧誘活動を行っていたケース、入信している宗

教を理由に予防接種を拒否し、トラブルに至ったケースなどがあった。 

▶ 学生との面談でも特に気をつけて聞き取りを行っているところである。 

 

〇 今後の経営審議会の日程について 

・この度の日程調整にあたり、今後開催される審議会の日時を決定してはどうか、との意見が

あり、現段階で開催が確定している１月及び３月の審議会日程を調整することについて、事

務局から提案があり了承された。 

 

 

 

６ 閉 会 

 

  ※ 配布資料： 

・資料１ 令和４年度公立大学法人山形県立保健医療大学職員採用試験案内 

・資料２ 令和３年度 業務実績評価書 

 

 

 

議事録署名人 

                                           

 

                                           

 

議  長 

                                           


